

# Para tí que eres trabajador o trabajadora en Suecia

■ ■ Nos dirigimos a tí que eres trabajador o trabajadora en Suecia y esperamos que te des un tiempo para leer esto. Se trata realmente de tí. De tí que limpias, manejas buses o taxis, trabajas en negocios, en fábricas, en restauranger, en casas de cuidados de enfermos u hospitales. De tí, que no tienes trabajo o sufres la inseguridad de tener trabajos temporales o de pertenecer a empresas de dotación de personal. De tí que construyes casas, trabajas en ferrocarriles o en centros de llamados, repartes correos y diarios, construyes automóviles, haces hamburguesas o trabajas con niños en las escuelas.

Somos todos y todas diferentes, pero tenemos algo importante en común. Somos todos y todas trabajadores aquí, en Suecia. Estamos todos y todas obligados a vender nuestra fuerza de trabajo a las empresas para mantenernos a nosotros y nuestras familias.

No debemos nunca olvidar nuestro interés común y dejar a los adversarios dividirnos. Ellos quieren poner en contra al que tiene trabajo con el que no lo tiene. Ellos quieren dividirnos a partir de donde nacimos o a partir de si somos creyentes o no. Pero también nosotros somos culpables si nos dejamos dividir y hacer que nuestras diferencias sean un obstáculo para lo que tenemos en común.

Esto nos hace débiles. Nuestros adversarios pueden hacer lo que ellos quieren, cuando no estamos fuertes y unidos. Ellos pueden empeorar nuestras condiciones laborales y disminuir nuestros salarios. Que nuestros trabajos se transformen en más inseguros, más estresantes y más peligrosos. Debemos estar disponibles con nuestra fuerza de trabajo a cualquier hora que la empresa la necesite, y a nosotros que no tenemos trabajo se nos obliga a acciones degradantes y sin sentido o ha vivir bajo la amenaza de ser obligados a dejar el país.

Fuera de la vida laboral hacen también, la clase alta y sus políticos, la vida más difícil para nosotros. Nuestras viviendas las dejan decaer, las venden a propietarios privados y nuestros arriendos aumentan indiscriminadamente. El bienestar y los servicios a la sociedad desaparecen allí donde vivimos. Los problemas sociales aumentan con creciente delincuencia de pandillas y con la violencia y las drogas como los peores ejemplos.

Así no necesita ser. Suecia nunca ha sido tan rica. El problema es que el dinero se acumula en las manos de algunos pocos. Un por ciento de los habitantes de Suecia son dueños del cuarenta por ciento de las riquezas. Es así como la clase alta quiere que sea. Es por eso que se lleva acabo una política de traspazo de dineros de los trabajadores y las trabajadoras a los ricos, de sueldos a las ganancias y desde el bienestar común a las riquezas privadas.

El Partido Comunista es un partido de trabajadores y trabajadoras, para los trabajadores y trabajadoras. Nos-



otros queremos que todos los trabajadores y trabajadoras de Suecia se unan por otra forma de organizar la sociedad.

- **Por el derecho de todos y todas a una vida mejor y digna. Las ganancias que nuestro trabajo en común produce serán para hacer la vida mejor para todos y todas, y no para que se enriquezcan unos pocos. Suecia necesita luchar contra la riqueza, tomar dineros de donde hay y ocuparlos donde se necesite.**
- **Las personas no son productos comerciales que las empresas podrán vender y comprar- ni como trabajadores o ni cuando necesitemos escuelas, atenciones médicas o cuidados.**
- **Planificación conjunta es mejor que un caos privatizado. Las empresas y actividades importantes para todos y todas serán dueñas la sociedad.**
- **Un mundo basado en la solidaridad, la justicia y la libertad en vez de la opresión y la explotación de los ricos- se trata tanto de lo interno en los países como también en relación entre el rico mundo occidental y otras partes del mundo. La clase trabajadora debe ser solidaria con los trabajadores y las trabajadoras reprimidos del mundo y no con la clase alta de su país.**

Gracias por haber tomado un tiempo para leer este texto. Esperamos que estés de acuerdo con nosotros y nosotras. Si eres miembro de alguna asociación nos gustaría visitarles y conversar con ustedes acerca de estos puntos y de como juntos podemos hacer algo para lograrlos. Nos gustaría visitarlos antes de **las elecciones del 14 de Septiembre** pero si no es posible, podemos hacerlo después.

Un cambio verdadero en Suecia no depende de los resultados de las elecciones en el otoño, sino depende de que los trabajadores y las trabajadoras luchemos juntos por lo que es realmente importante para la clase trabajadora.

***Damos tu apoyo y da tu voto a la solidaridad entre los trabajadores y las trabajadoras.***

*El Partido Comunista participa en las elecciones comunales en las siguientes comunas: Alingsås, Gislaved, Göteborg, Helsingborg, Jönköping, Karlshamn, Karlstad, Kristianstad, Ludvika, Lund, Lysekil, Malmö, Norrköping, Nybro, Robertsfors, Sandviken, Stockholm, Trelleborg, Uddevalla, Uppsala, Värnamo, Västerås, Växjö och Örebro. Además en las elecciones del condado de Estocolmo y la región Skåne.*

**[www.kommunisterna.org](http://www.kommunisterna.org)**